

Beschlüsse des Kantonsrates

6. Sitzung vom 8. Mai 2006:

1. Kantonsrätin Sabine Spross (SP) wird in Pflicht genommen.
2. 35 Kantonsbürgerrechtsgesuchen aus den Gemeinden Neuhausen am Rheinfall, Neunkirch, Schaffhausen und Wilchingen wird entsprochen.
3. Die Motion Nr. 1/2006 von Matthias Freivogel vom 19. Januar 2006 betreffend Innovationsschub für Schaffhausen wird mit 48 zu 24 Stimmen nicht erheblich erklärt.
4. Dem Beschluss betreffend Genehmigung der Revision der Interkantonalen Vereinbarung über die Anerkennung von Ausbildungsabschlüssen vom 18. Februar 1993 wird mit 72 zu 0 Stimmen zugestimmt. Der Beschluss unterliegt dem fakultativen Referendum.
5. Das neue Einführungsgesetz zum Berufsbildungsgesetz wird in zweiter Lesung beraten. In der Schlussabstimmung wird das Gesetz mit 47 zu 25 Stimmen gutgeheissen. Bei 76 anwesenden Ratsmitgliedern wird die Vierfünftelmehrheit von 61 Stimmen nicht erreicht. Das Gesetz untersteht damit der Volksabstimmung.
- 6.1 Die Änderung des Schulgesetzes (Überführung der Diplommittelschule in eine Fachmittelschule mit Fachmaturität) wird in erster und in zweiter Lesung beraten. In der Schlussabstimmung wird die Änderung des Schulgesetzes mit zu 72 zu 0 Stimmen gutgeheissen. Bei 73 anwesenden Ratsmitgliedern wird die Vierfünftelmehrheit von 59 Stimmen erreicht. Das Gesetz untersteht damit dem fakultativen Referendum.
- 6.2 Der Änderung des Schuldekretes wird mit 73 zu 0 Stimmen zugestimmt.
- 6.3 Der Änderung des Dekretes über das Stipendienwesen wird mit 72 zu 0 Stimmen zugestimmt.
7. Der Geschäftsprüfungskommission werden folgende Geschäfte zur Vorberatung zugewiesen:
 - Der Bericht und Antrag des Regierungsrates betreffend Geschäftsbericht 2004/05 der Elektrizitätswerk des Kantons Schaffhausen AG.
 - Der Geschäftsbericht 2005 der Schaffhauser Kantonalbank.

- Der Jahresbericht und die Jahresrechnung 2005 der Schaffhauser Sonderschulen.
 - Die Staatsrechnung 2005 des Kantons Schaffhausen (Bericht und Kommentare/Zahlen inkl. WoV-Dienststellen).
8. Der Amtsbericht 2005 des Obergerichts geht zur Vorberatung an die Justizkommission.
9. Der Bericht und Antrag des Regierungsrates betreffend Änderung des Gesetzes über die Gebäudeversicherung im Kanton Schaffhausen (Gebäudeversicherungsgesetz) vom 18. April 2006 wird an eine 11er-Kommission (2006/5) überwiesen. Die Zusammensetzung der Kommission wird an der nächsten Sitzung bekannt gegeben.